

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Sternschnuppenparty im Wiener Prater

Wie jedes Jahr ist der Sternenhimmel Mitte August besonders romantisch: Der Meteorstrom der Perseiden, eines Sternschnuppenschwarms, ist einer der stärksten des Jahres. Und so lädt das Planetarium der Stadt Wien heute, Montag, um 20 Uhr ins Planetarium im Wiener Prater zur kostenlosen Sternschnuppenparty und -show (geeignet auch für Kinder ab fünf Jahren). Danach lassen sich auf der Wiese vor dem Planetarium gemeinsam auf Decken Sternschnuppen zählen. Wer aber die Wissenschaft der Romantik vorzieht, dem beantworten dort Astronomen und erfahrene Sternbeobachter allerlei Fragen. Der Meteorstrom steht im August auch im Zentrum des Programms in der Urania und der Kuffner Sternwarte.